
Bezirksamt Pankow von Berlin                                                          28. Januar 2013 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Roland Schröder 
  
über  
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0277/VII 
 
über 
 
Kopenhagener Straße 13  
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Steht das Bezirksamt in Kontakt mit dem Eigentümer des Wohngebäudes Ko-

penhagener Straße 13? Wenn ja, in welcher Form? Wenn nein, warum nicht? 
 
Das Bezirksamt hat nach Feststellung der Bauunterbrechung im 3. Quartal 
2012 den Bauherren/Eigentümer mit der Bitte um Information zum Bauzu-
stand bzw. zum geplanten weiteren Baufortschritt ersucht. 
 
Eine Auskunft blieb telefonisch (nicht erreichbar) als auch schriftlich bisher 
ohne Antwort. 
 
 

2. Warum wurde das Objekt zwischenzeitlich von der Polizei gesperrt und ver-
siegelt? 
 
Dem Bezirksamt liegt kein Tätigkeitsbereicht der Polizei und damit keine In-
formation über eine eventuelle Sperrung und/oder Versiegelung vor. 
 
Auch den dort tätigen Prüfingenieuren liegen keine Informationen über eine 
Sperrung vor. 
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3. Welche Gründe sind dem Bezirksamt für den Baustopp von Sanierung und 
Umbau des Gebäudes Kopenhagener Straße 13 bekannt? 
 
Gründe für einen Baustopp bzw. einer Bauunterbrechung sind dem Be-
zirksamt nicht bekannt. 
 
 

4. Haben sich während der Bauarbeiten, insbesondere dem Einbau einer Tiefga-
rage, statische Probleme für das Objekt ergeben? Wenn ja, inwiefern war die-
ser Umbau genehmigt und welche Maßnahmen sind nur erforderlich und wie 
werden diese umgesetzt? 

5. Sind Nachbargrundstücke beeinträchtigt? 
 
Aus dem Prüfbericht des Prüfingenieurs für Standsicherheit sind keine Hin-
weise auf Probleme der Standsicherheit am Bauobjekt und den Nachbarge-
bäuden erkennbar. 
 
 

6. Wann ist mit einem Fortsetzung der Bauarbeiten zu rechnen? 
 
Dem Bezirksamt ist nicht bekannt, wann die Bauarbeiten fortgesetzt werden. 

 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 


